

Presionan gobernadores a marcelistas

Como parte de la estrategia para evitar la fractura de Morena ante una posible salida de Marcelo, algunos legisladores de ese partido están siendo presionados por sus gobernadores para cerrar filas con Claudia Sheinbaumy dejar a Ebrard.

Sheinbaum y dejar a Ebrard.

"Hay algunas y algunos que dijeron: 'yoya nopuedoestar en este grupo; estoy muy presionada, --porque les hablaron sus gobernadores, sus gobernadoras-- y yo tengo que tomar mis decisiones", relató la senadora Martha Lucía Micher, representante del excanciller durante la contienda interna.

Afirmó que algunos de sus compañeros de bancada han reconocido que han recibido presiones, "pero no vamos a ceder, porque estamos en este proyecto por convicción", declaró.

En tanto, el presidente de la Jucopo y líder de la bancada de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez, pidió a los diputados y senadores marcelistas mantenerse en sus bancadas y propiciar un encuentro entre Ebrard y Claudia Sheinbaum.

"Sostuve una reunión con senadores, senadoras, diputados y diputadas federales de Marcelo Ebrard en el sentido de convocarlos a mantenerse en Morena y propiciar un encuentro entre ellos"./ KARINA AGUILAR